

L'Union Européenne propose une initiative pour commercer avec l'Iran malgré les sanctions des États-Unis



Bruxelles, 30 novembre (RHC)- Le vice-ministre iranien des Affaires étrangères, Abbas Araghchi, a révélé que l'Union Européenne a proposé des initiatives pour établir un mécanisme financier pour maintenir le commerce avec l'Iran malgré les sanctions des États-Unis.

Selon le diplomate, les propositions et les solutions auxquelles travaillent les Européens prévoient la gestion et le registre du véhicule à objectif spécial, un mécanisme financier pour préserver leur commerce avec l'Iran des sanctions américaines. C'est aussi une voie pour sauver le Pacte Nucléaire signé entre Téhéran et 6 puissances mondiales en 2015.

Le vice-ministre iranien des Affaires étrangères, a mis l'accent sur le fait que si la situation actuelle persiste, le pacte nucléaire disparaîtra et les efforts européens pour le préserver seront inutiles.

Il a commenté à ce sujet que Téhéran a perdu sa confiance en Washington et qu'il n'existe pas la possibilité d'entamer de nouvelles conversations sur ce thème.



Radio Habana Cuba